

Wanderung von Schloss Laufen nach Schaffhausen 6.4.2022

Die Leiterin Marianne Mathyer konnte mit 8 TeilnehmerInnen die Wanderung bei schönem Wetter durchführen. Nach der Ankunft bei der SBB Haltestelle Schloss Laufen um 14:10h sind wir dem Rhein entlang nach Schaffhausen in gemütlichem Tempo bis nach Schaffhausen gewandert.



Ankunft in der Altstadt Schaffhausen resp. Café Müller um 15:30h wo wir mit Getränken und Dessert versorgt wurden. Die Beteiligten haben den Ausflug genossen. Die verschiedenen SBB Fahrtmöglichkeiten zur Heimreise gab Anlass zu Diskussionen über das Anschluss Billett. So sind zwei Gruppen für die Rückreise entstanden: die einen mit Rückfahrt der «S9» und die anderen mit der «S12» wobei unterschiedliche SBB Taxen zur Anwendung kamen.

